

Die Jugend des TV-Jahn Sinn hat gewählt!

Kevin Hartung aus der Ho Sin Do Abteilung ist der neue Jugendwart!

Am Samstag waren alle Jugendlichen im TV-Jahn Sinn aufgefordert einen Jugendwart zu wählen, der ihre Interessen im Vorstand vertritt. Der Aufruf an dieser Versammlung teilzunehmen, erging an alle Abteilungen. Aus der Abteilung Ho Sin Do, Speedstacking und Kickboxen versammelten sich 25 Jugendliche im Alter von 5 bis 18 Jahren im Clubraum.

Im Vorfeld hatte sich Kevin Hartung aus der Ho Sin Do Abteilung bereit erklärt, für dieses Amt zu kandidieren.

Da kein zweiter Jugendlicher aus dieser Runde vorgeschlagen wurde, konnte per Handzeichen abgestimmt werden. Kevin Hartung wurde einstimmig gewählt. Ralf Weyel vom Vorstand leitete die Wahl.

Im Anschluss wurden die Jugendlichen aus der Ho Sin Do Abteilung für ihre Platzierungen im Jahr 2017 von Petra Hermann-Weck geehrt. Um an Wettkämpfen teilnehmen zu können heißt es: Regelmäßig das Training besuchen und auch außerhalb der Trainingszeiten, durch Ausdauersport, die Leistung steigern, sowie an Wochenenden zusätzlich Zeit für die Kämpfe zu investieren. Das alles erfordert Disziplin und auch Mut, um sich immer wieder einer solchen Situation auszusetzen. Dieses Engagement wurde mit einem kleinen Präsent von Seiten des TV honoriert. Den größten Lohn erarbeitet sich der Sportler aber immer wieder selbst. Durch Sport werden Ängste beseitigt, Körper und Geist gestärkt und der Zusammenhalt außerhalb der digitalen Welt gesteigert. Fünf Sportler konnten im Jahr insgesamt 2 x Platz 1, sowie dreimal x Platz 2 und 7 x mal Platz 3 für Sinn nach Hause holen und wurden dafür geehrt.